



JUNTA DIRECTIVA DEL INAB RESPALDA TRABAJO INSTITUCIONAL CON GIRA EN ALTIPLANO CENTRAL Y OCCIDENTAL



La Junta Directiva del Instituto Nacional de Bosques -INAB-, recientemente en una gira de campo visitó la Región V en el departamento de Chimaltenango y la Región VI, en los departamentos de Totonicapán y Quetzaltenango.

La Junta Directiva es la máxima autoridad del INAB, está integrada por los siguientes sectores: Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación-MAGA-, Ministerio de Finanzas Públicas -MINFIN- Asociación Nacional de Municipalidades de la República de Guatemala -ANAM-, Escuela Nacional Central de Agricultura -ENCA-, Gremial Forestal de Guatemala, Asociación Nacional de Organizaciones No Gubernamentales de los Recursos Naturales y el Medio Ambiente-ASOREMA-, Representantes de Universidades y la Gerencia del INAB que funge como Secretario de la Junta Directiva.

A la gira asistieron el Dr. Felipe Orellana, Representante del MAGA, Licda. Claudia Rodas, Representante del MINFIN, Licda. Lucrecia Vela e Ing. Raul Maas, Representantes de Universidades, Ing. Tomás Padilla, Representante de la ENCA, Arq. Marta Ayala, Representante de ASOREMA, Ing. Andrés Bosch, Representante de la Gremial Forestal, Sr. Boriz Quiñonez, Representante de la ANAM, Ing. Rony Granados, Gerente y Secretario de Junta Directiva, Lic. Marvin Spiegel, Asesor Jurídico y la señorita Elizabeth Ramírez, Secretaria de la Junta Directiva; acompañados por el Director de la Región VI del INAB, Ing. Maynor Pérez, el Director de la Región V del INAB, Ing. Mario Salguero, junto a Directores Subregionales y equipo técnico de las Regiones mencionadas.

El recorrido inició en el departamento de Chimaltenango, visitando la Finca El Espinero, donde se verificó la producción de pinabete para este año, posteriormente se viajó a Totonicapán, donde fueron recibidos por el equipo de toda la región VI del INAB, el día siguiente se programó una visita al bosque comunal Paxmul, conocido como "Lugar de Llovizna" en la comunidad Tierra Colorada del municipio de Momostenango, Totonicapán, donde se reunieron con líderes y lideresas comunitarias; posteriormente en la Municipalidad de Momostenango se desarrolló la reunión ordinaria de Junta Directiva del INAB, en la cual se conocieron los avances y necesidades de la Región VI de la Institución que cubre los departamentos de Quetzaltenango, Totonicapán, San Marcos y Sololá, así como se presentó la propuesta de apertura de una nueva Dirección Subregional, en el municipio de Tejutla, San Marcos; debido a las demandas que se presentan en esta área. La gira culminó con un recorrido en lugares turísticos de Momostenango, como lo son los emblemáticos Riscos de Monostenango y la participación en un Ceremonial Maya.

